## Streuobst und Hausgarten im Klimawandel

## Einladung zum Fachvortrag am:

## 17.04.2024 um 19.00Uhr im Bürgerhaus Lorch

Der Vortrag vermittelt Fakten zum Klimawandel, beschreibt die Veränderungen in unserem direkten Umfeld und welche Auswirkungen dies auf Gehölze haben kann.

Es werden Beispiele gezeigt, wie man auf Streuobstwiesen und im eigenen Hausgarten auf die Folgen der Erderwärmung reagieren kann.

Es gibt praktische Tipps zu standort- und klimagerechten Artund Sortenwahl und zu Pflegemaßnahmen, um Hitze- und Trockenstress im Garten zu begegnen.



Klaus Körber ist Diplom-Ingenieur der Fachrichtung Gartenbau, seit über 30 Jahren an der Bayerischen Landesanstalt für Wein- und Gartenbau in Veitshöchheim tätig, mit Schwerpunkt Obstbau und Baumschulen. Er ist ein ausgewiesener Experte und erfahrener Referent.

